
 

１．全体の傾向 

回答数が少ないため、主な回答を列挙する。 

・法人統合後のロゴマークについてなど、意見を学生にも求めるところがよいが、他のこ

とでももっと意見を聞いてほしい。 

・学内を走る車の速度が速いときがあり、気になる。 

・学生オフィスにポットを設置してほしい。 

・図書館のスキャナーの台数を増やしてほしい。 

・学生寮の鍵はカードではない方がよい。 

 

２．特筆すべき事項 

 回答数がごく少ないため、全体の傾向を把握することはできないが、施設・設備について

は、利用する学生の意見を取り入れて、よりよい学習環境の確保に活かしていきたい。 

 

 

カテゴリ名： 

「Ｎ．自由記述」 

調査項目： 

「Q.78 その他、学生生活等に関する希望・要望・提案・アイデア等を 

自由に入力してください」 
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